
 

中国全聚德（集团）股份有限公司投资者关系活动记录表 

   编号：2022-003 

投资者关系活动类别 

■特定对象调研      □分析师会议 

□媒体采访          □业绩说明会 

□新闻发布会        □路演活动 

□现场参观 □其他 （请文字说明其他活动内容） 

活动参与人员 

总经理  周延龙先生       董事会秘书  唐颖女士 

申万宏源  赵令伊 杨光    博时基金  王诗瑶 

北京信托  刘鹏           华夏基金  徐漫 

国寿养老  高媛媛         方正资管  韩雨珊 

中邮理财  胡泊           中再资产  祝佳婧 

中信建投自营  黎子键     农银理财  邢涛 

时间 2022 年 9 月 7 日 

地点 公司 517 会议室 

形式 现场调研 

交流内容及具体问答

记录 

1、我们有观察到全聚德的门店有很大的变化，也推出了一

些迎合年轻人喜好的线下门店，我们对于全聚德旗下的门店如何

进行创新？  

周总：公司通过编制“十四五”规划及子规划编制，明确公

司战略发展方向，在未来发展上夯实产业基础，做好“双轮驱动”

产业布局，餐饮方面“精耕细作、做优做精”。餐饮企业是产业基

础，我们正在升级存量门店，包括升级硬件、服务模式、产品结

构调整等方面；增量餐饮业务，多品牌协同发展，疫情期间在北

京和外地新开了四川饭店，效果很好；推动品牌年轻化发展，在

开店场地、装修风格、产品呈现等方面更符合年轻人的综合体验

感，比如和平门店 2020 年推出的“中华一绝”餐厅及刚刚开业的

“中华一绝——空中四合院”餐厅，通过各个包间展现的四合院

聚落，展现京味文化，更贴合年轻、时尚的商务需求；前门店光



 

影餐厅 2.0 版本和中轴食礼项目，是“中轴线文化”和“京味饮

食文化”为一体的老字号文化体验店，打造“京式”下午茶，您

可以品尝到近 40 款升级版的北京传统小吃。王府井店与故宫文化

传播公司合作的北京首家“宫囍”主题联名餐厅也即将开业，因

疫情关系这些项目有所延期，但并没有阻挡我们对新场景、新服

务、新产品的布局，我们希望疫情之后更多消费者感受到老字号

的年轻活力。 

2、我们的食品板块在品类上有什么创新吗？  

周总：公司积极落实餐饮产品食品化，进入预制菜市场，利

用餐饮品牌优势，发挥餐饮、食品联动机制，确定各品牌预制菜

的产品定位，全聚德品牌：手工片制烤鸭采用正宗填鸭，大师手

工片制，极大程度复原堂食烤鸭的口感，上市后市场反映良好，

自去年 10 月上市至今年 6月底，累计销售 5.2 万件。公司陆续推

出 2.0 版本及烤鸭单人份产品，主推线上渠道，目前销售逐步提

升。丰泽园品牌：熟食产品持续升级，以单品、礼盒形式售卖，

贴近大众民生。川老大品牌：冷冻预制菜类产品分批上市，首批

4款预制菜产品 2022 年 4 月下旬上市，截至 6月底，累计销售近

1.7 万件。 

3、全聚德烤鸭可以说是老北京一张珍贵的名片，全聚德如

何吸引更丰富的客源，公司在获客方面的规划是怎样的？  

周总：品牌力的关键是看“获客+留客”，全聚德作为“北京

的名片”，近两年来，我们更多的关注本地消费者，“做北京人身

边有温度的餐厅”尤为重要。 

随着餐饮行业越来越多的涉及新媒体使用，我们在获客方面

也多渠道铺设，线上获客尤为明显：一是公域获客，借助流量高

地引流获客，抖音、大众点评、微信视频号以及本地团购平台，

主打本地消费客群；我们利用抖音官号进行直播，不仅销售餐饮

产品，更从文化、改革、服务等多方面让更多的本地消费者了解

全聚德集团，了解旗下餐饮品牌“美味”之所在，同时推陈出新，



 

比如端午期间，北京受疫情影响关闭堂食，我们在抖音直播间推

出了“烤鸭送到家”的服务，让消费者在家也能“下馆子”，核销

率非常之高。二是私域传播，争取二次裂变营销，我们的公关人

员、员工都是优秀的品牌文化推广者，和消费者成为朋友，组建

餐饮门店社群、在朋友圈发布“新鲜事”，增加更多展示全聚德集

团的窗口，并为之提供更好的“个性化”服务，利用私域再次传

播。三是提升“颜值”，全新的 VIS 设计，提升门前进店的捕获率。 

4、我们预制菜的发展思路是怎样的，今年重点抓哪些品类？

我们如何把我们中华老字号的优势发挥出来？  

   周总：公司向市场看齐，积极落实餐饮产品食品化，布局预制

菜市场，集中于即食、即热、即烹三个品类，利用餐饮品牌优势，

发挥餐饮、食品联动机制，确定了各品牌预制菜的产品定位，将

全聚德品牌定位于“做精做足烤鸭产品”、丰泽园品牌定位于“贴

近民生的熟食产品”、川老大品牌定位于“经典川菜，大众消费”，

并采取了多品牌、分步骤上市的策略。目前，30 个品类的预制菜

肴和预包装熟食已经通过线上、线下走向市场，上半年，累计发

货占外销产品总量的 30%。 

5、疫情之下我们看到公司线上的外卖业务发展较为迅速，

也推出了几个更实惠的一人餐等，菜品也更亲民，这种亲民的策

略是疫情带来的短期的影响，还是长期的？  

周总：亲民的策略一定是老字号要坚守的社会责任，亲民是

做国民喜闻乐见的，无论是一人餐也好还是小份菜也好，都是要

满足线上消费场景与顾客需求，让顾客可以在线上点选食品安全

过硬、口味地道的产品，享受物超所值的体验这是我们一定要长

期坚持的。 

 

 



 

关于本次活动是否涉

及应披露重大信息的

说明 

否 

活动过程中所使用的

演示文稿、提供的文档

等附件（如有，可作为

附件） 

无 

 


